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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

安田地内の産業団地（かがやき）は住宅用
地としてなどの有効活用はできないか。

年何社かは産業団地に進出しているが、
なかなか思うように進んでいない。まだま
だ用地はあり前向きに誘致はしているが、
地域の雇用が目に見えて増えていない状
況。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

自治会の道路側溝清掃事業で、業者に委
託した場合上限３万円の補助があるが、業
者委託の場合少額で対応できない。例え
ば３年に1回にし、その分まとまった形での
支援にするのはどうか。

行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

第１６回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２８年５月１２日 （木）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

婚活事業の実施状況は。

商工会、建設業協会青年部や行政も婚活
パーティーとのことでそれなりの支援は
行ってきた。国は25億ほどの予算を組み
結婚支援等に取り組む自治体に支援をす
るとのことで、当市も事業要望し、今まで
以上に積極的に結婚支援事業に取り組む
予定としている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

山崎　正春 山崎　正春 中島・雪 遠藤　智子

　　２４人

山崎　正春 遠藤　智子 山口　功位 中島正昭 雪　正文 山賀　清一

多世代同居の推進に広い宅地を検討して
はどうか。そういった事業はあるのか。

虹の架け橋住宅取得応援事業で、住宅取
得の支援を行っている。転入者にも支援し
ている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

学校町集会所午後７時００分～８時３４分

山賀　清一



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

瓢湖水きん公園のブランドイメージを市民
などから募集してはどうか。

議員定数について議会の考え方は。
現在議員定数に関する特別委員会で検討
中である。６月議会に考え方を示したい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

水原中学校グラウンドの砂埃対策にスプリ
ンクラーの設置や芝生などの対応を考え
てほしい。またナイター照明の使用につい
て、学校教育課の説明では野球部等の部
活後の後片付けにのみ使用するとのこと
だった。サッカーの練習で使われていて
（サッカーの使用を否定するものではな
い。）説明と違う。この件について先の市政
懇談会で市長は文書で回答すると明言さ
れている。

担当課に確認して報告する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

　　１１人

髙橋　幸信 倉島　良司 宮脇　雅夫 佐竹　政志

人口増となるようにお嫁さんが来る方策を
考えているか。

市としても素敵な出会い応援事業として予
算も計上し、婚活イベントも計画しいろいろ
考えているが、特効薬はなくむずかしい。
婚活サポーターに期待する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

金渕公会堂午後７時００分～８時２０分

倉島　良司

地方の人口増に政府は手を打っていると
いうがほとんどが効果がない。若者向け
の政策に予算を集中できないかと思うが、
議員の所信を聞かせてほしい。

第１６回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２８年５月１４日 （土）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

髙橋　幸信 髙橋　幸信 宮脇・佐竹 倉島　良司

東京は働く場所があり、地方と比べてそれ
なりの魅力があると考えられる。阿賀野市
として子育て、農業振興などいろいろな手
は打っている。どこの自治体も同じような
人口減対策の計画を作っているけれど実
効性がないというのが現実である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

若者が減り、人口の減少は集落の存亡に
つながる。なんとかならないか。

若者が元気を出せるように青年部を応援
する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野高校の卒業生は地元企業に就職
できるように。阿賀野高校の存続も危うい
という話を聞くがどうなのか。

できれば地元に就職して欲しい。生徒数
が減れば、そういう状況も考えられ、高校
が無くなれば一層活気がなくなると予想さ
れる。そうならないようがんばらなければ
ならない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8
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消雪パイプの設置について、要望した１箇
所が実現したが、要望したい箇所がもう３
箇所あり、早急に要望したら設置の可能
性はゼロではないのか。

現在多くの自治会からの要望箇所があ
り、設置には基準がある。判断するのは建
設課になるが、あきらめずに、要望は出し
ていったほうがよい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

世帯主を中心としたグループと若者を中
心としたグループで飲み会を含め地域で
の交流を深めたい。コミュニティーづくりは
まつりなどが一番いいと思う

大いに頑張ってほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

京ヶ瀬小学校のグランドは土日使用がで
きない。子どもが遊ぶ場として使えない
か。常に開放とはならないものか。鍵がか
かっていて入れない。

状況を調査し報告する。



開催日時 　　　平成２８年５月２９日（日）　　　　　　午後1時３０分～３時００分 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

あがの市民病院と近隣の検診機関との人
間ドック割引に差額を付けてはどうか。近
隣検診機関は送迎付きで割引率が良いと
ころもある。

補助割合を上げるのは検討可能であると
思われるが、現在の受診率を上げる活動
も必要と思われる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要　　）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

人間ドックに合わせて脳の検査も入れても
らいたい。

脳外科医の専門医師が不足している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要　　）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

議場のマイクは声が通らず聞きづらい。 確認する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要　　）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

あがの市民病院は病床数の割には医師
数が少なく、近隣病院と比較して専門医
（心臓・脳）がいないのはなぜか。

救急対応も含め麻酔・消化器・外科の医
師が充足していない状態であるが、市と議
会が協力して新潟大学に対して医師確保
要請に努めている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要　　）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

江口　卓王 江口　卓王 浅間・稲毛 村上　清彦天野　美三男

聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

浅間　信一 稲毛明 江口　卓王 風間　輝栄 天野　美三男
報告会終了後、１週間以内に

議長へ提出願います。

小松集落開発センター

村上　清彦

１１人



質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9

阿賀野市人口減少問題に対して議会から
市に対して検討や質問などはしているの
か。

定例会毎に、人口問題に関しては質問が
出ている。結婚・子育て・貧困・に対しても
質問が出ている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要　　）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市の防災について、最近豪雨など
が多くなってきている、災害危険地域に避
難所指定箇所がある。

自治会長経由で報告頂きたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要　　）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

小学校運動会の翌日に熊が出没したが、
防災行政無線の活用も検討してはどう
か。

防災行政無線の運用に規定があるので現
時点では難しいと思われる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要　　）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

あがの市民病院を特徴のある病院にして
はどうか。

機会があれば市に対して話していきたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要　　）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）


